

# ごとう通信

第139号

平成24年7月1日

さあ、いよいよ夏です！ 今年はどうな夏になるのでしょうか。省エネがさげばれていますから極端な猛暑は勘弁してもらいところす。

その問題になっていいる原子力発電、原発反対デモが国会近くで毎週行われているそうです。今では数百人規模で行われているそうで、その様子をテレビで見て、「日本人ぼくはないけど正しい！」とと思ってしまいました。これほどトップがのらりくらりしている状況でちゃんと主張をすることは必要だと思えます。そんな時、学生運動時代（安保闘争？）の古い写真を目にする機会がありました。ものすごい多くの人が国会を取り囲ん

でいる写真でした。日本人もこんなことをしていたんだあ…と改めて感じました。そろそろ日本人も物を申す時代になってい

るのでないかと思いました。さて、先月初め、夫婦で北海道に行ってきました。千歳で開催されたフルマラソンに参加してきました。ロードレースではなく、林道のようなところを走るコースで足には相当厳しいコースでしたが、新緑の中を気持ちよく走ってきました。



レース後、札幌に移動し、知人の先生に北海道の美味しいものをたらふくごちそうしてもらいました。カニ、ホタテ、ウニ、イクラ、ジンギスカン鍋、ト

ウモロコシ、アスパラガスなどと。正直、目は欲しがれるけれどお腹に入らないという量でした。東京には美味しいものが集まるといいますが、やっぱり、地元のを地元で食べるのは美味しい！

今度から地方出張の時は美味しいものを食べよう！と決意しました。

## お引越し！

今月、ついに引越しをしなければなりません。本当に近くへの引越しなので距離的に不安はないのですが、十年以上住んだ家を出るといのは大変だなあと感じてしまいます。今回は今のマンションより広くなるので「何とかなるさ」と勝手に思っていますが、荷造りを考えると憂鬱にな